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Meerbusch, 02.09.2012 
 

 
Antrag zur Sitzung Stadtrat am 27. September 2012 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Spindler, 
 
im Namen der UWG-Ratsfraktion Meerbusch möchte ich Sie bitten, folgenden Antrag 
in der nächsten Ratssitzung der Stadt Meerbusch auf die Tagesordnung zu nehmen: 

Bürgernahe und transparente Rats- und Ausschussarbe it 

Zur Steigerung einer bürgernahen und transparenten Rats- und Ausschussarbeit wird 
für die Sitzungen des Rates sowie seiner Ausschüsse ab sofort der 
Tagesordnungspunkt „Bericht über die Ausführung der Beschlüsse“ vorgesehen. 

 Begründung: 

Rat und Verwaltung treten für eine bürgernahe und transparente Arbeit im Rat sowie 
den Ausschüssen ein. 

Diese Ziele können mit der Einführung des festen zusätzlichen 
Tagesordnungspunktes „Bericht über die Ausführung der Beschlüsse“ optimiert 
werden.  



Die Kreisstadt Siegburg, aber auch die Gemeinden Lohmar und Wachtberg 
praktizieren diese regelmäßige, kurz gefasste Berichterstattung bereits seit Jahren 
erfolgreich. 

Interessierte Bürgerinnen und Bürger, aber auch die Mitglieder von Rat und 
Ausschüssen können sich in jeder Sitzung über die Ausführung der erfolgten 
Beschlüsse und somit auch über den jeweiligen Sachstand informieren.  

Dies trägt zu einer transparenten und auch für die Bürgerinnen und Bürger besser 
nachvollziehbaren Arbeit des Rates und seiner Ausschüsse bei. 

Als Anlage ist diesem Antrag ein Bespiel aus der Ausschussarbeit der Stadt 
Siegburg beigefügt. Das dortige Verfahren und die Art der Darstellung des Berichts 
über die Ausführung der Beschlüsse sollte entsprechend übernommen werden. 

Eine nennenswerte Mehrbelastung der Verwaltung entstünde aufgrund der sehr 
kurzen Berichtsdarstellung nicht. 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Christian Staudinger-Napp                                                 
Fraktionsvorsitzender                                                         


